

**EL TIEMPO MÁXIMO DE PERMANENCIA EN LA NACIÓN ISLEÑA SERÁ DE 24 MESES**

# Islandia se suma a los 19 países con los que Chile tiene acuerdos de Working Holiday: habrá cupos para jóvenes de 18 a 30 años

El programa que permite combinar trabajo y vacaciones añade a la oferta disponible para los chilenos a uno de los líderes mundiales en desarrollo humano y PIB per cápita.

Situados en las antípodas del planeta y separados por casi 12 mil kilómetros, Chile e Islandia se acercaron un poco más ayer luego de que ambos gobiernos firmaran un acuerdo para implementar un programa de vacaciones y trabajo para jóvenes, popularmente conocido como Working Holiday.

Se trata de un memorándum de entendimiento suscrito ayer en Ginebra, Suiza, por el canciller Alberto van Klaveren y la ministra de Relaciones Exteriores del país insular europeo, Thórdís Kolbrún Reykjalá Gylfadóttir, en el marco de la conmemoración de los 60 años de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

El acuerdo permitirá que jóvenes chilenos e islandeses de entre 18 y 30 años de edad puedan postular a un permiso otorgado por ambos países —en una cantidad que será fijada anualmente— para trabajar y vacacionar en el territorio de la contraparte por un máximo de dos períodos consecutivos de 12 meses.

El programa entrará en vigencia una vez que ambos estados notifiquen al otro que se cumplieron los requisitos internos para su implementación, precisó la Cancillería chilena.

## Alta calidad de vida

Con una población de 387 mil habitantes —en Chile sería la sexta comuna más habitada— y un territo-

rio de 103 mil kilómetros cuadrados, Islandia se caracteriza por una geografía dominada por volcanes, géiseres, termas y lenguas de lava, lo que convierte al turismo y a los servicios

en el mayor pilar de su economía.

También destaca por su elevada calidad de vida, ya que ocupó la tercera posición en el Índice de Desarrollo Humano 2023-2024 de Nacio-

nes Unidas y su economía aparece en la décima posición en el ranking global de PIB per cápita.

Su sistema de educación ha sido analizado con interés desde Chile, donde incluso se puso en marcha un programa de prevención del consumo de alcohol y drogas entre escolares inspirado en el modelo islandés Planet Youth.

## Canadá y Australia lideran vacantes en 2024

Actualmente, Chile tiene 17 acuerdos de Working Holiday vigentes con 19 países: Alemania, Alianza del Pacífico (Colombia, México y Perú), Australia, Austria, Canadá, Corea del Sur, Dinamarca, Francia, Hungría, Irlanda, Japón, Luxemburgo, Nueva Zelanda, Polonia, Portugal, República Checa y Suecia. Además, existe un acuerdo de intercambio de pasantes con Suiza.

El objetivo es que los jóvenes tengan una mayor comprensión de la cultura, la sociedad y los idiomas del país en el que permanecen temporalmente.

Canadá y Australia son los estados que más cupos ofrecen este año a jóvenes chilenos, con 3.500 y 3.400, respectivamente. Más atrás están Nueva Zelanda (1.000), Francia (400), Irlanda (200), Austria (200), Japón (100) y Corea del Sur (100).

El canciller Van Klaveren estuvo en Ginebra para firmar la modernización del Tratado de Libre Comercio con la Asociación Europea de Libre Comercio, que integran Islandia, Liechtenstein, Noruega y Suiza.

**Los cancilleres de Chile e Islandia,** Alberto van Klaveren y Thórdís Kolbrún Reykjalá Gylfadóttir.

